



## EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

### Grupo Municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas

#### Moción relativa a la necesidad de mayor dotación de personal en el Hospital el Tomillar

La plantilla del Hospital el Tomillar realiza desde hace varios meses movilizaciones para reclamar más dotación de personal al Área de Medicina Interna. En este área hay pacientes pluripatológicos, grandes dependientes y muy frágiles, que generan una gran carga de trabajo y que necesitan una especial atención que, según trabajadoras y trabajadores del propio departamento, es imposible prestarles con la falta acuciantes de recursos humanos que existe.

Debido a las características de los usuarios y usuarias que son atendidos, que padecen alzhéimer, grandes úlceras o que son pacientes de oncología o psiquiatría en muchos casos, es necesario que esta unidad tenga un tratamiento diferente a la de otras unidades de Medicina Interna y, por tanto, requiere también más recursos humanos.

Esta reclamación no es nueva ya que hace más de tres años ya pusieron en conocimiento de la entonces directora gerente del Área de Gestión Sanitaria Sur de Sevilla la situación precaria con la que los profesionales desempeñan su trabajo. Y, aunque adquirió el compromiso de buscar soluciones, todo sigue igual. El cambio en la dirección hace cuatro meses no hizo cambiar esta dinámica y la situación se mantiene.

Se da la circunstancia de que la precariedad y falta de personal que sufre el servicio llevan a que, en los últimos años, cada vez haya más candidatas y candidatos que rechacen contratos de bolsa en cuanto tienen conocimiento de que van a prestar servicio en este hospital y en esta unidad.

No es la primera vez que las trabajadoras y trabajadores de este Hospital realizan movilizaciones y parece que no será la última ya que es más que evidente que es un centro al que no llegan las inversiones a pesar de dar servicios a ciudades como Dos Hermanas, Alcalá de Guadaíra, Utrera o Morón de la Frontera.

Por todo ello el Grupo Municipal de Unidas Podemos por Dos Hermanas somete al Excmo. Ayuntamiento Pleno la siguiente MOCIÓN:

1. El Ayuntamiento de Dos Hermanas muestra su apoyo a las trabajadoras y trabajadores del Área de Medicina Interna del Hospital el Tomillar en sus reivindicaciones para la mejora de las condiciones laborales y el servicio en dicho departamento.

Código Seguro De Verificación:	qnzOy0IC+cOFNjicBMcaGQ==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Francisco García Parejo	Firmado	23/05/2022 21:26:38	
Observaciones		Página	1/2	
Url De Verificación	<a href="https://portal.dipusevilla.es/vfirmaAytos/code/qnzOy0IC+cOFNjicBMcaGQ==">https://portal.dipusevilla.es/vfirmaAytos/code/qnzOy0IC+cOFNjicBMcaGQ==</a>			

2. El Ayuntamiento de Dos Hermanas insta al Área de Gestión Sanitaria Sur de Sevilla y la Consejería de Salud y Familias a aumentar el número de personal que se destina al Área de Medicina Interna del Hospital el Tomillar

Francisco García Parejo  
Portavoz Grupo Unidas Podemos por Dos Hermanas

<b>Código Seguro De Verificación:</b>	qnzOy0IC+c0FNjicBMcaGQ==	<b>Estado</b>	<b>Fecha y hora</b>	
<b>Firmado Por</b>	Francisco García Parejo	Firmado	23/05/2022 21:26:38	
<b>Observaciones</b>		<b>Página</b>	2/2	
<b>Url De Verificación</b>	<a href="https://portal.dipusevilla.es/vfirmaAytos/code/qnzOy0IC+c0FNjicBMcaGQ==">https://portal.dipusevilla.es/vfirmaAytos/code/qnzOy0IC+c0FNjicBMcaGQ==</a>			